

La biblioteca de Zaldibar cambiará de ubicación para disponer de mayor espacio

La biblioteca municipal de Zaldibar se trasladará en los próximos meses a los bajos de la nueva promoción de viviendas que la firma Sukia está construyendo junto a la Casa Consistorial, según anunció el alcalde, Igor Barrenetxea-Arando. Con ello ganará un espacio que escasea ahora en la sede de la parte trasera del Ayuntamiento. El nuevo emplazamiento dispondrá de una superficie de 170 metros cuadrados que pretende cubrir las necesidades actuales.

No obstante, se trata de un emplazamiento provisional hasta que se construya la nueva Casa de Cultura, donde se ubicará de forma definitiva. La adecuación del local supondrá una inversión de 30.000 euros y para habilitar el mobiliario se destinarán 3.000 euros.

El traslado fue criticado por la portavoz de EA, Carmen Sanpedro, quien calificó esta iniciativa de parche. No terminamos de hacer algo definitivo por lo que insistió en la urgencia de una Casa de la Cultura, prevista en los terrenos cedidos al municipio por Osakidetza en el psiquiátrico de Zaldibar. El proyecto de adecuación del área está previsto para dentro de dos o tres años, aseguró Barrenetxea-Arando. El alcalde quiso matizar que en estos momentos el Ayuntamiento está en fase de gestión del convenio con el Gobierno vasco.

Locales para grupos

Desde que hace dos años se restara espacio al recinto para el emplazamiento de un ascensor en el Ayuntamiento los problemas del espacio se han incrementado. Es un desastre y no hay sitio en la biblioteca para los niños y adultos, continuó Sanpedro.

EA defendió su preferencia por dar premura a una Casa de la Cultura con la que se resuelvan los problemas de espacio existentes en otros locales municipales. No hay salón de actos y el de la escuela es pequeño, como la fonoteca, además los colectivos necesitan nuevas instalaciones porque están en una situación de abandono, enumeró la portavoz de EA en el Ayuntamiento de Zaldibar.